

Comunicado del Encuentro con los Obispos Responsables y Miembros de Pastoral Familiar de las CC.EE de la Región del Cono Sur Rio de Janeiro - Brasil, 8 al 12 de Octubre de 2012.

CARTA - MENSAJE DE LOS DELEGADOS DE COMISIONES NACIONALES DE PASTORAL FAMILIAR CONO SUR

Convocados por el Departamento de Familia, Vida y Juventud del Consejo Episcopal Latinoamericano, obispos, sacerdotes y laicos, Delegados Nacionales del Cono Sur: Argentina, Brasil, Chile, Paraguay, Uruguay y, como invitados los Delegados de República Dominicana, nos reunimos en el Centro de Estudios de Sumaré, en la Arquidiócesis de San Sebastián de Río de Janeiro, entre los días 8 y 12 de octubre de 2012, para ahondar y poner en práctica en nuestras tierras las reflexiones hechas en el VII Encuentro Mundial de las Familias en Milán de este año.

Como comunidad de discípulos misioneros compartimos nuestras vidas y el caminar eclesial, reavivando, por la gracia de Jesús, María y José, nuestra vocación para la Vida Plena de las familias y comunidades a las cuales consagramos nuestra entrega y servicio.

Desde una lectura teológica y antropológica, a la luz de Aparecida, vislumbramos horizontes, discernimos desafíos y proponemos líneas de acción para la Pastoral Familiar en sus dimensiones de Familia – Trabajo – Fiesta: realidades esenciales de nuestros pueblos, quienes viven cada vez más en la sombra de una cultura utilitarista y consumista que causa lesiones graves en la familia y en los ambientes laborales y festivos.

Queremos ser, como obispos, sacerdotes y laicos, para la Iglesia y para nuestra sociedad contemporánea, discípulos misioneros de la Verdad de Cristo y anunciar a las familias del Cono Sur que el trabajo y la fiesta, en el proyecto de Dios, en y desde los hogares cristianos, son instrumentos de cambio radicales para nuestro mundo.

La fe y la esperanza que crecieron en estos días de convivencia fraterna en Río de Janeiro, nos impulsan con coraje y optimismo, a la renovación de la Pastoral Familiar promoviendo la santificación del trabajo y la fiesta a partir del Encuentro con Cristo en la Eucaristía, el corazón del Domingo.

Confiamos nuestros trabajos a la Virgen María de Guadalupe, Estrella de la Nueva Evangelización, e inspirados por la Imagen del Cristo Redentor, abrimos nuestros brazos a todos los que sirven a las familias y con quienes nosotros anhelamos construir la Civilización del Amor y la Cultura de la Vida.

Rio de Janeiro, 12 de octubre de 2012
Fiesta de Nuestra Señora de la Concepción Aparecida